

Lima 14 de junio de 2008

Velásquez Quesquén sería el candidato aprista

Actual portavoz Luis Negreiros declinó a precandidatura. Elecciones en la bancada del gobierno serán el 25 de junio

A once días de celebrarse las elecciones internas del Apra para elegir a su candidato a la presidencia del Congreso, solo una precandidatura está en carrera, la del congresista Javier Velásquez Quesquén. Esto debido a que la otra voceada, la de Luis Negreiros Criado, presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), quedó descartada ayer luego de que este decidiera no postular.

El anuncio lo hizo su colega Mercedes Cabanillas como presidenta de la Comisión Política del partido. "Él, que tiene una trayectoria de lealtad y concordancia con su partido, con la que muchos pueden discrepar, agradece intensamente esta postulación de numerosos congresistas de la bancada, pero no va a aceptar esa postulación", expresó la ex presidenta del Parlamento en declaraciones a CPN Radio.

Precisó que no se trataba de una declinación porque nunca Negreiros dijo que era precandidato, sino que había sido propuesto, pero que en todo caso esta decisión pone en evidencia sus altas cualidades. Agregó que él tiene todos los méritos (para dirigir el Poder Legislativo), pero que era su decisión, firme e indeclinable. Incluso reveló que ella se lo había preguntado dos veces.

Cabanillas aprovechó para descartar divisiones o angurria al interior de su agrupación.

"ES UNA DECISIÓN 'EJEMPLAR'"

Desde Chiclayo, Velásquez Quesquén comentó a este Diario que la decisión de Negreiros era ejemplar y un "gesto de grandeza, generosidad y desprendimiento propia de un líder de su partido".

Señaló que a pesar de esta decisión, nada estaba dicho hasta el miércoles 25 de junio, cuando los 36 miembros de la bancada emitan su voto.

"Seguro habrá otras candidaturas (...) no sé quién más está interesado (...)

lo único que sé es que Luis Alva Castro y Jorge del Castillo ya dijeron que no postularán", añadió Velásquez.

"ES UN ASUNTO INTERNO"

"Yo no tengo por qué hacer comentarios sobre un tema interno de la célula (...) no me merece un comentario, una decisión personal", respondió en tono tajante el secretario general del partido, Mauricio Mulder.

Sí reveló que Luis Negreiros "no tenía ninguna intención de ser candidato" y que en todo caso los llamados a hacer comentarios son los periodistas que hablaron de una supuesta candidatura.

"Cualquiera de los miembros de la bancada está habilitado para ser candidato y de aquí al 25 (de junio) recogeremos las propuestas de aquellos que quieran serlo (...) incluso ese mismo día cerraremos la inscripción", informó.

En tanto, el legislador Aurelio Pastor estimó que "un sector importante" de la célula le pedirá a Negreiros una explicación porque era "un candidato de mucha fuerza".

"Me imagino que Lucho (Negreiros) ha declinado para fortalecer la otra candidatura (la de Velásquez)". Respecto de la simpatía que tendría el mandatario Alan García por la precandidatura de Velásquez, Pastor comentó que esta era importante, pero la última decisión solo la tenía la célula.

¿Quién será el nuevo titular del Parlamento? Recién se sabrá el 26 de julio cuando --en votación secreta-- se elija a la nueva Mesa Directiva para el período legislativo 2008-2009.